

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

Softwarepflege- und Wartungsvertrag für das Einsatzleitsystem der Berufsfeuerwehr Köln

Beschlussorgan

Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen / Vergabe / Internationales

Gremium	Datum
Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen / Vergabe / Internationales	02.11.2015

Beschluss:

Der Ausschuss für Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen/Vergabe/Internationales ist mit dem Abschluss eines Softwarepflege- und Wartungsvertrages in Form eines EVB-IT Vertrages für das Einsatzleitsystem der Berufsfeuerwehr Köln einverstanden.

Der Ausschuss für Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen/Vergabe/Internationales verzichtet darauf, die Vergabeentscheidung selbst zu treffen.

Alternative:

Der Ausschuss für Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen/Vergabe/Internationales behält sich die Entscheidung über die Vergabe des Softwarepflege- und Wartungsvertrages vor.

gehalten werden, was nur durch die Firma Siemens sichergestellt werden kann. Damit das System im Falle einer Störung schnellstmöglich wieder zur Verfügung steht, müssen Software und Hardware immer als Einheit betrachtet werden. Daher ist die Durchführung von Wartung und Entstörung nur der Firma Siemens als Betreiber der Software möglich. Ansonsten besteht das Risiko, dass sich unterschiedliche Vertragspartner die Schuld für eine Störung oder einen Ausfall gegenseitig zuschieben und eine zeitnahe Entstörung verhindert wird. Die bisherigen Verträge sind ebenfalls mit der Firma Siemens abgeschlossen, da diese Punkte bereits in der Vergangenheit gegolten haben. Man hat mit der einheitlichen Systembetreuung im Laufe der Jahre gute Erfahrungen gesammelt.

Es ist beabsichtigt, den Softwarepflege- und Wartungsvertrag für einen Zeitraum von 48 Monaten abzuschließen. Wird der Vertrag nicht fristgerecht gekündigt, so verlängert er sich jeweils um ein weiteres Jahr. Die monatlichen Kosten belaufen sich auf ca. 16.000 € netto.

Die bisherigen monatlichen Kosten betragen für die beiden bestehenden Wartungsverträge für die Hard- und Software 14.600 € monatlich. Die Kostenerhöhung ist auf die zunehmende Komplexität des Gesamtsystems (Vitalisierung, Erhöhung der Redundanzen) zurückzuführen, wodurch die erforderlichen Maßnahmen für die Aufrechterhaltung der Betriebsbereitschaft zunehmen.

Der Softwarepflege- und Wartungsvertrag soll in Form eines EVB-IT Servicevertrag abgeschlossen werden.

Das Rechnungsprüfungsamt hat am 29.07.2015 mit Aktenzeichen 142/22/84/15 dem Abschluss des Softwarepflege- und Wartungsvertrag für das Einsatzleitsystem zugestimmt. Die Stellungnahme ist als Anlage dieser Vorlage beigefügt.